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Bürgerforum zur Verkehrssituation in Durlach  
 

Antrag: 

 

Die Verwaltung wird beauftragt, noch vor der Sommerpause 2020 ein Bürgerforum zum 

Thema Verkehr in Durlach durchzuführen. In die Vorbereitungen werden insbesondere 

die Fragen bezüglich einer funktionierenden Fußgängerzone in Durlach eingearbeitet. 

Auch die unterschiedlichen Probleme der Verkehrsentwicklung im gesamten Stadtgebiet 

und den Außenbereichen von Durlach müssen Thema des Bürgerforums sein.  

Begründung:  

Ziel des Bürgerforums soll sein, zunächst durch Sachstandsberichte der Fachämter über 

die Verkehrssituation in ganz Durlach interessierte Bürgerinnen und Bürger zu informie-

ren und zu hören und danach eventuelle Vorschläge aufzunehmen und zu bewerten. 

 

Seit vielen Jahren steht das Verkehrsmanagement für Durlach in der Kritik und das Rin-

gen um ein richtiges Gesamtverkehrskonzept geht immer weiter. Beispielsweise blieben 

unzählige Anträge aller Fraktionen, den Autoverkehr aus der Fußgängerzone zu verban-

nen, erfolglos. Dort hat der Autoverkehr inzwischen eher zu-, als abgenommen. Fragen 

zum Verkehr in der Rittnertstraße, zum Verkehr in der Kanzler-, Gärtner- und Weiher-

straße oder Pfinzstraße sind genauso ungelöst wie das Verkehrsaufkommen in der Ba-

dener Straße oder in der Killisfeldstraße. Um endlich zu verträglichen Lösungen zu ge-

langen, ist es unserer Auffassung nach wichtig, ein Bürgerforum einzuberufen, bei dem 

Experten, Stadtverwaltung und Bürgerinnen und Bürger auf Augenhöhe miteinander 

diskutieren und gemeinsam nach Lösungen suchen.  
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